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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Sportausschusses 
am 04.12.2019  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Kleiner Saal 

Marktplatz 2 
06108 Halle (Saale) 

 
Zeit:    17:00 Uhr bis 18:15 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnahmeverzeichnis 
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Anwesend waren: 

Mitglieder 
 
Dr. Christoph Bergner  Ausschussvorsitzender, 

CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Ute Haupt  Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale), 

Teilnahme ab 17:30 Uhr 
Katja Müller  Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 
Christian Feigl  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Vertreter für Frau Thomann 
Dennis Helmich  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
René Schnabel  AfD-Stadtratsfraktion Halle 
Dörte Jacobi  Fraktion MitBürger & Die PARTEI 
Eric Eigendorf  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
Torsten Schaper  Fraktion Freie Demokraten im Stadtrat von Halle (Saale) 
Paul Biedermann  Sachkundiger Einwohner 
Emily Chapman  Sachkundige Einwohnerin 
Niklas Gerlach  Sachkundiger Einwohner 
Sten Meerheim  Sachkundiger Einwohner 
Axel Schmidt  Sachkundiger Einwohner 
Niklas Ufer  Sachkundiger Einwohner 
Oliver Thiel  Sachkundiger Einwohner 
 
Verwaltung 
 
Dr. Judith Marquardt  Beigeordnete Kultur und Sport 
Dr. Markus Folgner  Referent GB III 
Aurel Siegel  Leiter Fachbereich Sport 
Kirsten Schneider  Leiterin Team Finanzen/Fördermittel Fachbereich Sport 
Sarah Lange   Protokollführerin 
 

Entschuldigt fehlten: 
 
Christoph Bernstiel  CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Beate Thomann  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Andreas Wels  Fraktion Hauptsache Halle 
Christian Andrae  Sachkundiger Einwohner 
Michael Koch  Sachkundiger Einwohner 
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zu  Einwohnerfragestunde 

__________________________________________________________________________ 

zu  Frau Hirschnitz zur Bäder Halle GmbH 

__________________________________________________________________________ 

Frau Hirschnitz nahm Bezug auf den Bäderfinanzierungsvertrag.  
 
Herr Dr. Bergner wies darauf hin, dass vertragliche Angelegenheiten nur im nicht 
öffentlichen Teil behandelt werden.  
 
Frau Dr. Marquardt sagte, dass die Stadt Halle (Saale) bereits im Gespräch mit der Bäder 
Halle GmbH ist. 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 

__________________________________________________________________________ 

Die öffentliche Sitzung des Sportausschusses wurde von Herrn Dr. Bergner eröffnet und 
geleitet. Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

__________________________________________________________________________ 

Herr Dr. Bergner wies auf folgenden Änderungen und Ergänzungen hin: 
 
TOP 4.2 
Sportstättenentwicklungskonzept 2020 - 2024 
Vorlage: VII/2019/00016 
 Hierzu liegen ein Änderungsantrag der CDU-Fraktion  
 und ein Änderungsantrag der Fraktionen MitBürger & Die PARTEI, DIE LINKE, 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD-Fraktion vor 
 Behandlung unter TOP 4.2.1 + 4.2.2 

 
Des Weiteren bat er um Vertagung des Antrages seiner Fraktion TOP 5.1 und im Auftrag von 
Herrn Wels um Vertagung des Antrages der Fraktion Hauptsache Halle TOP 5.2. 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen, sodass Herr Dr. Bergner um Abstimmung der 
geänderten Tagesordnung bat. 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
 
Somit wurde folgende geänderte Tagesordnung festgestellt: 
 3.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift 
  
 3.1.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 16.10.2019 
  
 3.2.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 13.11.2019 
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 4.  Beschlussvorlagen 
  
 4.1.  Haushaltssatzung, Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2020 sowie den 

Beteiligungsbericht 2018 
Vorlage: VII/2019/00602 

  
 4.2.  Sportstättenentwicklungskonzept 2020 - 2024 

Vorlage: VII/2019/00016 
  
 4.2.1.  Änderungsantrag der CDU-Fraktion zur Beschlussvorlage 

Sportstättenentwicklungskonzept 2020 – 2024 - VII/2019/00016 
Vorlage: VII/2019/00660 

  
 4.2.2.  Änderungsantrag der Fraktionen MitBürger & Die PARTEI, DIE LINKE, BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN und SPD zum Sportstättenentwicklungskonzeptes 2020 - 2024 
(VII/2019/00016) 
Vorlage: VII/2019/00703 

  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 5.1.  Antrag der CDU Fraktion zur Erschließung von Badestellen an Flussufern 

Vorlage: VII/2019/00450    vertagt 
  
 5.2.  Antrag der Fraktion Hauptsache Halle zur Sanierung des Absprungbelages des 

Sprungturms, in der Schwimmhalle Neustadt 
Vorlage: VII/2019/00430    vertagt 

  
 6.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  Mitteilungen 
  
 7.1.  Veranstaltungshinweise Dezember 2019 bis einschl. Januar 2020 
  
 8.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 9.  Anregungen 
  
 
 
zu 3 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 

der Niederschrift 

__________________________________________________________________________ 

zu 3.1 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 
der Niederschrift vom 16.10.2019 

__________________________________________________________________________ 

Es gab keine Anmerkungen zur öffentlichen Niederschrift vom 16. Oktober 2019, sodass 
diese durch die Ausschussmitglieder bestätigt wurde. 
 
Abstimmungsergebnis:   bestätigt 
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zu 3.2 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 

der Niederschrift vom 13.11.2019 

__________________________________________________________________________ 

Es gab keine Anmerkungen zur öffentlichen Niederschrift vom 13. November 2019, sodass 
diese durch die Ausschussmitglieder bestätigt wurde. 
 
Abstimmungsergebnis:   bestätigt 
 
 
zu 4 Beschlussvorlagen 

__________________________________________________________________________ 

zu 4.1 Haushaltssatzung, Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2020 sowie den 
Beteiligungsbericht 2018 
Vorlage: VII/2019/00602 

__________________________________________________________________________ 

Frau Dr. Marquardt führte anhand zweier Präsentationen in die Beschlussvorlage der 
Verwaltung ein und begründete diese. 
 
Anmerkung: Die Präsentationen sind in Session hinterlegt. 
 
Herr Helmich sagte, dass der Planansatz für den Investitionshilfebau um 300.000 Euro 
herabgesetzt werden soll. Im Januar lag die Antragslage bei ca. 370.000 Euro. Dieses 
Budget wurde nicht vollständig ausgeschöpft. Er fragte, ob es nicht Ziel sein sollte, die 
vorhandenen Mittel auszuschöpfen. 
 
Frau Schneider wies darauf hin, dass der Haushaltskonsolidierungsbetrag im 
Ergebnishaushalt umgesetzt wird. Die oben genannten 300.000 Euro wurden im 
Finanzhaushalt gekürzt. Des Weiteren sagte sie, dass in diesem Haushalt alle 
Fördermittelanträge geprüft wurden und sofern die Zuwendungsvoraussetzung gegeben war, 
diese auch gefördert wurden. 
 
Herr Eigendorf fragte, wie der Mittelabfluss der Sportförderung zum 30. November 2019 ist 
und was prognostiziert wird. Weiterhin fragte er, inwiefern die Kürzung die Förderung der 
Vereine beeinflusst. 
 
Frau Schneider antwortete, dass das komplette Budget ausgeschöpft wird.  
 
Herr Eigendorf fragte, ob die Breitensportkomponente im kommenden Jahr nicht mehr 
berücksichtigt wird. 
 
Frau Schneider antwortete, dass dies von der Antragslage im Jahr 2020 abhängig ist. 
 
Herr Thiel sagte, dass man noch keine Kenntnis über den aktuellen Sanierungsstand der 
Sportstätten hat. Er appellierte, keine Kürzungen vorzunehmen, da es die Pachtvereine von 
städtischen Flächen treffen wird. 
 
Herr Dr. Bergner fragte, wie im Zuge der bestehenden Vertragslage mit den Vereinen ein 
Konsolidierungsbeitrag erbracht werden kann.  
 
Frau Schneider antwortete, dass es keine Einschnitte in Verträge geben wird. 
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Frau Dr. Marquardt merkte an, dass für die Konsolidierung im gesamten Haushalt ein 
großer Betrag erforderlich werden muss. Der Anteil im Sportbereich ist vertretbar. Die 
Vereine werden weiterhin für Sanierungs- und Investitionsmaßnahmen angemessen 
bezuschusst. 
 
Herr Dr. Bergner sagte, dass die geschilderten Auswirkungen dieser 
Konsolidierungsmaßnahme in der Gesamtheit betrachtet werden müssen. Er plädierte im 
Namen seiner Fraktion für die Vertagung der Beschlussvorlage. 
 
Frau Dr. Marquardt bat darum, noch offene Fragen rechtzeitig einzureichen. 
 
Frau Müller stimmte Herrn Dr. Bergner zu. 
 
Herr Helmich stellte einen Geschäftsordnungsantrag auf Vertagung der Vorlage. 
 
Herr Dr. Bergner bat um Abstimmung des Geschäftsordnungsantrages. 
 
Abstimmungsergebnis GO-Antrag:  einstimmig zugestimmt 
 
zu 4.1 Haushaltssatzung, Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2020 sowie den 

Beteiligungsbericht 2018 
Vorlage: VII/2019/00602 

__________________________________________________________________________ 

Abstimmungsergebnis:  vertagt 
 
Beschlussvorschlag: 
 

1. Der Stadtrat beschließt die Haushaltssatzung 2020 mit dem Haushaltsplan 2020. 
 

2. Der Stadtrat nimmt den Beteiligungsbericht 2018 zur Kenntnis. 
 
 
zu 4.2 Sportstättenentwicklungskonzept 2020 - 2024 

Vorlage: VII/2019/00016 

__________________________________________________________________________ 

zu 4.2.1 Änderungsantrag der CDU-Fraktion zur Beschlussvorlage 
Sportstättenentwicklungskonzept 2020 – 2024 - VII/2019/00016 
Vorlage: VII/2019/00660 

__________________________________________________________________________ 

zu 4.2.2 Änderungsantrag der Fraktionen MitBürger & Die PARTEI, DIE LINKE, 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD zum 
Sportstättenentwicklungskonzeptes 2020 - 2024 (VII/2019/00016) 
Vorlage: VII/2019/00703 

__________________________________________________________________________ 

Herr Helmich brachte den gemeinsamen Änderungsantrag TOP 4.2.2 ein und begründete 
diesen. 
 
Herr Dr. Bergner brachte den Änderungsantrag seiner Fraktion ein und begründete diesen. 
Seine Fraktion kann sich der Verlängerung des Planungszeitraumes nicht anschließen. Er 
bat um Stellungnahme der Verwaltung. 
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Frau Dr. Marquardt sagte, dass die 10-Jahres-Perspektive nicht für eine konkrete 
mittelfristige Planung geeignet ist. 
 
Herr Thiel merkte an, dass auch eine längerfristige Betrachtung im Konzept berücksichtigt 
werden kann. 
 
Herr Biedermann sagte, dass seiner Meinung nach, der Planungshorizont des 
Änderungsantrages TOP 4.2.2 zu weit gefasst ist und dass die Trendsportarten nicht im 
Fokus stehen sollten, da diese sich meist selbst etablieren. 
 
Herr Helmich merkte an, dass ein umfänglicher Blick auf die gesamte Sportlandschaft der 
Stadt Halle (Saale) geworfen werden muss. Beispielweise bei der Erschließung neuer 
Wohngebiete ist ein Betrachtungszeitraum von vier Jahren zu gering.  
 
Er sagte, dass dieser Änderungsantrag der Versuch ist, einen notwendigen Blick auf die 
Sportstättenlandschaft zu wagen und diese in den kommenden Jahren zu entwickeln und zu 
schauen, wie kurzfristige Projekte in eine langfristige Strategie eingebunden werden können.  
 
Frau Haupt wies darauf hin, dass in der Jugendstudie des vergangenen Jahres deutlich 
wurde, dass Jugendliche Trendsportarten bevorzugen; daher sollten diese im Konzept mit 
berücksichtigt werden. 
 
Herr Biedermann sagte, dass der Leistungssport eine absolute Planungssicherheit braucht 
und in der Praxis nach 4 Jahren abgerechnet wird.  
 
Frau Müller regte an, die genannten Aspekte in diesem Konzept zu berücksichtigen, dass 
der Leistungssport nach dem Olympiazyklus betrachtet wird und im Bereich des 
Breitensports längerfristig geplant werden kann. 
 
Herr Dr. Bergner schlug einen Kompromiss vor: „Die Stadtverwaltung wird beauftragt, 
gemeinsam mit dem Stadtsportbund den vorgelegten Entwurf des 
Sportstättenentwicklungskonzeptes 2020 – 2024 zu überarbeiten und um einen weiteren 
unter dem neuen Planungshorizont bis „Sportstättenentwicklungskonzept 2030“ zu 
überarbeiten ergänzen.“ 
 
Herr Thiel sprach sich für eine 4+4-Planung aus. 
 
Herr Helmich änderte den gemeinsamen Änderungsantrag wie folgt: „Die Stadtverwaltung 
wird beauftragt, gemeinsam mit dem Stadtsportbund den vorgelegten Entwurf des 
Sportstättenentwicklungskonzeptes 2020 – 2024 zu überarbeiten und um einen weiteren 
unter dem neuen Planungshorizont bis „Sportstättenentwicklungskonzept 203028“ zu 
überarbeiten ergänzen. Das neue Konzept ist dem Stadtrat im Oktober 2020 vorzulegen.“ 
 
Frau Jacobi ergänzte, dass im Punkt 3 die Jahreszahl gestrichen wird. 
 
Herr Dr. Bergner zog den Änderungsantrag seiner Fraktion zurück und erklärte die 
Mitantragstellung im anderen Änderungsantrag. 
 
zu 4.2.1 Änderungsantrag der CDU-Fraktion zur Beschlussvorlage 

Sportstättenentwicklungskonzept 2020 – 2024 - VII/2019/00016 
Vorlage: VII/2019/00660 

__________________________________________________________________________ 

Abstimmungsergebnis:  zurückgezogen 
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Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt das Sportstättenentwicklungskonzept der Stadt Halle (Saale) 2020 -
2024.  
 
Der Einsatz von finanziellen Mitteln für Instandhaltung, Instandsetzung, 
Sanierungsmaßnahmen sowie Neubau von Sportinfrastruktur soll zukünftig nach den in 
diesem Konzept erarbeiteten Kennziffern und Kriterien in Abhängigkeit der zur Verfügung 
stehenden Haushaltsmittel erfolgen, wobei Maßnahmen zur Verkehrssicherung und 
Gefahrenabwehr gesondert und prioritär behandelt werden sollen. 
 
Die Beschlussvorlage erhält die folgende Fassung: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, das vorliegende Sportentwicklungskonzept 2020-2024 
in folgenden Punkten zu ergänzen und überarbeiten:  
 

1. Einbeziehung der Schwimmhallen, Bäder, Natur- und Freibäder in die 
konzeptionellen Planungen 

2. Berücksichtigung von wichtigen, städtisch geförderten Sportstätten, die nicht 
im Eigentum der Stadt sind. (z.B. „Sportparadies“)  

3. Angaben zur Absicherung des zukünftigen Betriebes vom Stadion „ERDGAS- 
Sportpark“ und der Ballsporthalle „ERDGAS-Sportarena“ 

4. Angaben über städtische Verpflichtungen bei der Sicherstellung des Betriebes 
der Golfanlage „Golfpark Halle“ und des Kletterwaldes am Heidebad 

5. Entwicklungen von Sportstätten für Angebote des Rehabilitations- und 
Gesundheitssportes 

6. Verpflichtungen zur Sportstättenbereitstellung, die sich aus dem Anliegen der 
Leistungssportförderung, insbesondere aus dem Standortsicherungsvertrag 
mit dem Olympiastützpunkt Sachsen-Anhalt ergeben 

7. Bewertung jedes der Vorhaben auf Pachtobjekten nach sportfachlicher 
Notwendigkeit und nach Realisierungsvoraussetzungen des Vereins 

 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen, sodass Herr Dr. Bergner um Abstimmung des 
Änderungsantrages bat. 
 
zu 4.2.2 Änderungsantrag der Fraktionen MitBürger & Die PARTEI, DIE LINKE, 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD zum 
Sportstättenentwicklungskonzeptes 2020 - 2024 (VII/2019/00016) 
Vorlage: VII/2019/00703 

__________________________________________________________________________ 

Abstimmungsergebnis sachkundige  
Einwohnerinnen und Einwohner:   einstimmig zugestimmt 

 nach Änderungen 
 
Abstimmungsergebnis Stadträtinnen  
und Stadträte:     einstimmig zugestimmt 
       nach Änderungen  
 
Beschlussempfehlung: 
 
Der Stadtrat beschließt das Sportstättenentwicklungskonzept der Stadt Halle (Saale) 2020 -
2024.  
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Der Einsatz von finanziellen Mitteln für Instandhaltung, Instandsetzung, 
Sanierungsmaßnahmen sowie Neubau von Sportinfrastruktur soll zukünftig nach den in 
diesem Konzept erarbeiteten Kennziffern und Kriterien in Abhängigkeit der zur Verfügung 
stehenden Haushaltsmittel erfolgen, wobei Maßnahmen zur Verkehrssicherung und 
Gefahrenabwehr gesondert und prioritär behandelt werden sollen. 
 

1. Der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) nimmt das von der Stadtverwaltung vorgelegte 
Sportstättenentwicklungskonzept 2020 – 2024 (Vorl. Nr.: VII/2019/000016) als 
Entwurf zur Kenntnis. 

2. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit dem Stadtsportbund den 
vorgelegten Entwurf des Sportstättenentwicklungskonzeptes 2020 – 2024 zu 
überarbeiten und um einen weiteren unter dem neuen Planungshorizont bis 
„Sportstättenentwicklungskonzept 203028“ zu überarbeiten ergänzen. Das neue 
Konzept ist dem Stadtrat im Oktober 2020 vorzulegen. 

3. Folgende Aspekte sollen im Sportstättenentwicklungskonzept 2030 beachtet werden: 

 Einbezug der Schwimmhallen, Bäder, Natur- und Freibäder in die 
konzeptionellen Planungen; 

 Berücksichtigung von Sportstätten Dritter, die im Rahmen von Investitionen 
und/oder der Unterhaltung mit kommunalen Mitteln gefördert wurden und 
werden; 

 Angaben zur Absicherung des zukünftigen Betriebes von Stadien und 
Sporthallen; 

 Entwicklung von Sportstätten für Angebote des Rehabilitations- und 
Gesundheitssportes; 

 Entwicklung neuer Standorte wie bspw. „Am Kinderdorf“ in Halle-Neustadt; 

 Bewertung jedes Vorhabens auf Pachtobjekten nach sportfachlicher 
Notwendigkeit und nach Realisierungsvoraussetzungen des Vereins; 

 Darstellung der Maßnahmen, die aus den Zielen des Sportprogramms 
abgeleitet werden (Ziel-Maßnahme-Zusammenhang); 

 Berücksichtigung neuer Sportarten/Trendsportarten; 

 Einbezug von frei zugänglichen Sportflächen, die im Rahmen des nicht 
organisierten Sports genutzt werden; 

 Einbezug der Ergebnisse der Halleschen Kinder- und Jugendstudie 2018 „Was 
geht?“; 

 Standortbestimmung zum Nachwuchsleistungs- und Spitzensport in Halle als 
Grundlage konzeptioneller Entscheidungen für die Entwicklung der 
Sportstätten; 

 Verpflichtungen zur Sportstättenbereitstellung, die sich aus dem Anliegen der 
Leistungssportförderung, insbesondere aus dem Standortsicherungsvertrag mit 
dem Olympiastützpunkt Sachsen-Anhalt ergeben; 

 Entwicklung digitaler und transparenter Verfahren zur Nutzung und Vergabe 
kommunaler Sportstätten; 

 Entwicklung transparenter Maßstäbe für die Bewertung im Rahmen der 
Prioritätensetzung bei Investitionsmaßnahmen auf kommunalen Sportstätten. 
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zu 4.2 Sportstättenentwicklungskonzept 2020 - 2024 

Vorlage: VII/2019/00016 

__________________________________________________________________________ 

Abstimmungsergebnis:  keine Abstimmung 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt das Sportstättenentwicklungskonzept der Stadt Halle (Saale) 2020 -
2024.  
 
Der Einsatz von finanziellen Mitteln für Instandhaltung, Instandsetzung, 
Sanierungsmaßnahmen sowie Neubau von Sportinfrastruktur soll zukünftig nach den in 
diesem Konzept erarbeiteten Kennziffern und Kriterien in Abhängigkeit der zur Verfügung 
stehenden Haushaltsmittel erfolgen, wobei Maßnahmen zur Verkehrssicherung und 
Gefahrenabwehr gesondert und prioritär behandelt werden sollen. 
 
 
zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

__________________________________________________________________________ 

Weitere Anträge von Fraktionen und Stadträten lagen nicht vor. 
 
 
zu 6 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 

__________________________________________________________________________ 

Schriftlichen Anfragen von Fraktionen und Stadträten lagen nicht vor. 
 
 
zu 7 Mitteilungen 

__________________________________________________________________________ 

zu 7.1 Veranstaltungshinweise Dezember 2019 bis einschl. Januar 2020 

__________________________________________________________________________ 

Frau Dr. Marquardt informierte, dass die Veranstaltungshinweise in Session hinterlegt sind. 
 
Die Information wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
zu 7.2 Antragslage Veranstaltungen 2020 

__________________________________________________________________________ 

Frau Dr. Marquardt informierte, dass die Anträge auf Förderung von Sportveranstaltungen 
2020, welche im Fachbereich Sport eingegangen sind, in Session hinterlegt sind. Sobald der 
städtische Haushalt beschlossen ist, wird der Verwaltungsvorschlag für die 
Veranstaltungsförderung dem Sportausschuss vorgelegt. 
 
Die Information wurde zur Kenntnis genommen. 
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zu 7.3 Information zur Damenauswahl 

__________________________________________________________________________ 

Frau Dr. Marquardt bezog sich auf die mündliche Anfrage von Herrn Meerheim. Sie 
informierte, dass die Damenauswahl des Stadtfachverbandes Fußball in der Sommersaison 
freitags von 16:30 bis 18:00 Uhr auf dem Fußballplatz Brandberge und in der Wintersaison 
mittwochs von 17:30 bis 19:30 Uhr in der Sporthalle Nordstraße 66 trainiert.  
 
Die Information wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
zu 7.4 Aktueller Sachstand zu höhenverstellbaren Basketballkörben 

__________________________________________________________________________ 

Herr Siegel informierte, dass es ein gemeinsames Gespräch der Stadtverwaltung und des 
Basketballverbands Sachsen-Anhalt gegeben hat. Derzeit wird die Anschaffung von 
Korbaufsätzen geprüft, die auf die bestehenden Korbanlagen montiert werden können.  
 
Die Information wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
zu 7.5 Information zum Hammerwurfkäfig Robert-Koch-Straße 

__________________________________________________________________________ 

Herr Siegel informierte, dass heute die bauliche Abnahme eines neuen Hammerwurfkäfigs 
im Sportkomplex Robert-Koch-Straße stattfand.  
 
Die Information wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
zu 8 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

__________________________________________________________________________ 

zu 8.1 Herr Helmich zum TOP 7.4 

__________________________________________________________________________ 

Herr Helmich fragte, wie viele Aufsätze für die Sicherstellung des Spielbetriebes angeschafft 
werden müssten. 
 
Herr Siegel antwortete, dass man sich mit dem BVSA auf sechs Anlagen verständigt hat. 
 
 
zu 9 Anregungen 

__________________________________________________________________________ 

zu 9.1 Frau Haupt zu Belegplänen von Sportstätten 

__________________________________________________________________________ 

Frau Haupt wies auf einen Artikel „Sportstätten einfach managen“ in der Zeitschrift 
Kommune 21 hin.  
 
Die Anregung wurde zur Kenntnis genommen. 
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zu 9.2 Herr Dr. Bergner zu Präsentation TOP 4.1 

__________________________________________________________________________ 

Herr Dr. Bergner regte an, die Präsentation zum Haushalt den Ausschussmitgliedern zur 
Verfügung zu stellen. 
 
Die Anregung wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
Herr Dr. Bergner beendete die öffentliche Sitzung und bat um Herstellung der 
Nichtöffentlichkeit. 
 
 
Für die Richtigkeit: 
 
 
____________________________   ____________________________ 
Dr. Christoph Bergner    Sarah Lange 
Ausschussvorsitzender    Protokollführerin 
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